

Zutiefst traurig nehmen wir Abschied von unserem innig geliebten Vater und Grossvater, Bruder, Onkel, Paten, Cousin und Schwager

# Georges Auguste HAAS

Illkirch (F), 25. Februar 1935 – Basel, 9. Oktober 2023

Dreieinhalb Jahre nach dem Versterben seiner geliebten Ehefrau, Adrienne, geborene SCHALL, ist er in seinem 89. Lebensjahr plötzlich und unerwartet von uns gegangen.

Zu seinen Leidenschaften gehörten viele Dinge, wie z.B. die Geschichte seiner Familie im Elsass oder die Geschichte des 1. Weltkrieges 1914–1918 in der Gegend von Markirch (Sainte-Marie-aux-Mines). Georges fehlt uns sehr. Er wird mit uns und in unseren Gedanken weiterleben.

Jean Nicolas HAAS, Cedric Julius

Philippe Emmanuel HAAS

Jacqueline HAAS, Christine und Éric

Elisabeth und Albert NUSSLI-HAAS, Marc und Anne-Catherine

Pierre und Jacqueline HAAS, Bénédicte und Marie

Anverwandte, Freundinnen und Freunde

Die Abschiedszeremonie findet am 19. Oktober 2023 um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche (Temple) von Sainte-Marie-aux-Mines, Frankreich, statt. Anschliessend erfolgt das Begräbnis auf dem Gottesacker St. Guillaume.

Im Sinne des Verstorbenen gedenke man der Organisation Médecins Sans Frontières. IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q. BIC: UBSWCHZH80A.

Traueradresse: Familie Haas, CP 495, CH-4125 Riehen 1 (BS)